

## 学校の様子(11/20～11/25)

### 11/20(日)市の防災訓練

本日、市が洞小学区の市内一斉防災訓練が、本校を会場に行われました。会場では、健康チェック、車いす体験、炊き出しの試食、防災すごろくなどのブースがあり、多くの子どもたちも参加していました。この訓練だけでなく、日頃からいつ災害が起きてもいいように、準備を進めていくとともに、子どもたちにも防災に対する意識を高めさせていきたいと思います。



### 11/22(火)社会見学(4年)

本日、4年生が社会見学で木曾三川公園と治水神社に行きました。今回の社会見学では、社会科で学習したことを基に、地域の人々の生活向上に尽くした先人の働きや苦勞を理解することをめあてとしました。

子どもたちは、実際に木曾三川公園にある「輪中の農家」を見学したり、展望タワーから見える景色を見たりして、多くのことを学びました。



### 11/24(木)平成こども塾(3年)

3年生が、今週から来週にかけて、平成こども塾でおこしものづくりと竹林遊びの体験をしています。今日は、3年3組がおこしものづくりを体験しているところを見ました。初めて作る子どもが多く、型から出して完成したおこしものを見て、とてもうれしそうでした。子どもたちにとって貴重な体験でした。

